



～十五の春を笑顔でむかえる～

夏休みを終えて… 生徒がいる学校は良い。

有意義な夏休みになりましたか？久しぶりの登校ということで待ち望んでいた人がいるのではないのでしょうか。夏休み中の学校は普段と違い生徒の声が聞こえず、どこか寂しく感じる時がありました。昨日の学校は、教室の中には生徒のみんながいて楽しそうに話している姿を見てうれしく思いました。

夏休みが終わり、来週には前期期末考査を控えています。今まで以上に大事な試験となり、緊張や不安な思いがあると思います。今は、試験に向けて集中しましょう。試験が終わればすぐに前期が終わります。3年生が半分終わることになります。中学校生活のゴールが見えることになります。勉強も大事ですが、仲間と過ごす時間も大事にしてください。

学校生活を充実させるためには、「余裕をもった行動を心がける」ことです。過去の学年通信にも載せたことがある内容かと思えます。提出物の期日を守る、次に起こることはどんなことかを君たちなら予想ができると思います。提出物についての「質」は、優先順位としては一番ではありません。まずは、期日に間に合うように誠意を見せることです。スケジュール管理をしっかり行い、抜けのないようにしましょう。

さて、昨日の道徳は小体育館にて3クラス合同の授業を行いました。キャスパーパーテストの事例や、自分の個性は人に認められるものかどうかを考えました。みんなの様子を見てみると、ある生徒から「個性がわからない」と相談がありました。ほかにも似たような人がいたのではないのでしょうか。自分の個性を考える時間にもなっていたようでした。「自分をきちんと理解すること」は、大事なことです。あきらめることなく、自分が納得できるまで考え続けてください。

自分の個性は人に認められるものだろうか

周りに「認められているかどうか」ではなく、自分が普段、言ったりやったりしていることが、そもそも認められるようなものなのかどうか、振り返ってみましょう。



あいさつって…

こんな場面を考えてください。ある強豪チームが試合を終えた後に会場にいた他のチームの監督に「集合！あいさつをお願いします。」という号令をもとに全員が集まり、あいさつをしました。その様子を見ていた人からは、「お～強いチームはすごいね。さすがね。」という声がありました。確かにその場面を見れば印象に残るでしょう。その理由は何でしょう？

では、次にこの場面を考えてください。すれ違った際に、会釈や「こんにちは」というさりげないあいさつをした。

二つの場面に共通していることは、あいさつをしていることです。では、このあいさつに違いはありますか？考えてみましょう。みんなはあいさつしていますか？どんなあいさつですか？

来週の時間割

	4日(月)			5日(火)			6日(水)			7日(木)			8日(金)			9日(土)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
①	学活 担任	学活 担任	学活 担任	英語 少人数	英語 少人数	美術 柿崎	社会			理科			数学					
②	社会 伊藤	体育 北/吉	国語 三浦	美術 柿崎	体育 北/吉	社会 伊藤	保健体育			国語			英語					
③	国語 三浦	理科 曾根田	社会 伊藤	技術 安諸	美術 柿崎	体育 北/吉	音楽			技術家庭			美術					
④	英語 少人数	英語 少人数	体育 北/吉	理科 曾根田	家庭科 宮坂	国語 三浦										学活 担任	学活 担任	学活 担任
⑤	体育 北/吉	社会 伊藤	理科 曾根田	数学 少人数	数学 少人数	技術 安諸												
⑥	総合 担任	総合 担任	総合 担任	体育 北/吉	国語 三浦	理科 曾根田												
連絡事項	全校朝礼 学習計画表提出 MAP提出						前期期末考査① 給食なし			前期期末考査② 給食なし			前期期末考査③					

【第二回進路説明会(保護者向け)について】

10月13日(金)14時30分から行います。参加確認書については、11日(月)が提出締切日となっています。